

# Santa Marta reserva 1,1 M€ para mejorar la imagen de La Fontana

● El Consistorio busca renovar el pavimento de 17 calles, actualizar tuberías y mejorar el alumbrado

● Las obras beneficiarán a los **2.000 vecinos** que viven en la urbanización, repartidos en 548 casas

EÑE

*Santa Marta de Tormes* — El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes avanza en los últimos trámites para sacar a licitación un ambicioso proyecto de mejora urbana en la urbanización La Fontana, que contempla la pavimentación de calles, la renovación de tuberías y la actualización del alumbrado público. La inversión total del proyecto asciende a 1.178.626 euros, que se financiarán con el remanente de tesorería municipal.

Según explicó el alcalde, David Mingo, se trata de “una actuación



Silvia González y David Mingo en la urbanización La Fontana. EÑE

muy importante y de gran calado en este núcleo urbano de Santa Marta, ya que contempla una mejora sustancial de los servicios básicos que beneficiará a los cerca de 2.000 vecinos que residen en la urbanización, que cuenta con 548 casas habitadas”.

En este sentido, el proyecto incluye la pavimentación de las calles más

deterioradas de La Fontana. En concreto, el Consistorio actuará en los tramos I, II y III de la avenida Edimburgo, la avenida Fontana, la avenida de La Serna y el paseo Parque Fluvial. Además, se asfaltarán las calles Florencia, Nápoles, Siena, Bologna, Génova, La Haya, Ámsterdam, Salzburgo, Baden-Baden, Coimbra, Cascais, Sintra y Estoril. La pavi-

mentación de estas vías supondrá una inversión prevista de 654.938 euros.

Paralelamente, el Ayuntamiento renovará las tuberías de agua en los tramos I, II y III de la avenida Edimburgo, así como en la avenida La Fontana y la avenida de La Serna, con un presupuesto de 477.688 euros. Estas actuaciones permitirán mejorar la eficiencia del suministro y evitar incidencias derivadas del desgaste de las redes existentes.

Por último, el Consistorio ha reservado otros 46.000 euros para la renovación del alumbrado en las zonas habitadas de La Fontana, consolidando el compromiso del municipio con la modernización energética y la seguridad. Cabe recordar que esta urbanización fue pionera en la incorporación de tecnología led al servicio de alumbrado.

Con esta intervención integral, el Ayuntamiento busca garantizar un entorno urbano más seguro, funcional y moderno, que responda a las necesidades de los vecinos y contribuya a mejorar la calidad de vida en La Fontana.

**Curro, de Cabezabellosa, en semifinales del Campeonato Nacional de Galgos**

*Cabezabellosa de la Calzada* — El galgo Curro, de la cuadra familiar de los Arias, ha alcanzado las semifinales del Campeonato Nacional del Club de Galgo Español, que tiene lugar en La Campana, Sevilla. Con 24 meses, Curro representa a la localidad de Cabezabellosa de la Calzada tras años de preparación en carreras de liebre mecánica y concursos morfológicos.

El propietario del perro es Oliver Arias Manso. “Mi padre nos llevaba a cazar y gracias a él descubrí mi afición por los galgos y por este deporte, que resulta muy sacrificado pero muy bonito”, indica Oliver. La semifinal tendrá lugar el miércoles a las 9:30 horas, en La Campana.

La familia Arias destaca la ilusión y el esfuerzo invertido durante años para llegar hasta este momento. Curro fue elegido entre dos perros de la cuadra tras clasificarse ambos en un concurso morfológico. EÑE



El PP de Santa Marta informa sobre inversiones

El Partido Popular de Santa Marta de Tormes ha salido a la calle para acercar a los vecinos los detalles de las inversiones y mejoras realizadas durante la última legislatura, gracias a las subvenciones recibidas de la Junta de Castilla y León. EÑE



El grupo Tejemejene entrega 1.700 euros a Aerscyl

Los integrantes del grupo Tejemejene, vinculado a la biblioteca de Villamayor, han entregado un donativo de 1.700 euros a Aerscyl, la Asociación de Enfermedades Raras de Castilla y León. La cantidad recaudada proviene del mercadillo solidario de Navidad. EÑE

## La Junta refuerza la movilidad, el empleo y los servicios en Villamayor

● A lo largo de esta legislatura, el municipio ha recibido cuatro millones de euros

*Villamayor* — El municipio de Villamayor ha recibido cuatro millones de euros de la Junta de Castilla y León durante el periodo 2022-2025, destinados a proyectos como la construcción del carril bici que conecta la localidad con la capital, la obra para dotar de agua potable a la pedanía de Mozodel o la instalación de un punto limpio para la gestión de residuos urbanos, cuya ejecución comenzará en las próximas semanas gracias a una inversión de 397.000 euros. Estas actuaciones han mejorado la movilidad, el acceso a servicios básicos y la sostenibilidad del municipio.

En este sentido, la obra del carril bici, con un presupuesto de 482.091 euros, ha facilitado la movilidad sostenible y reforzado la seguridad vial. Por su parte, la pedanía de Mozodel ha accedido por primera vez a la red de abastecimiento de agua potable, gracias a una inversión de 79.776 euros, garantizando el suministro para la mayoría de sus vecinos.

Además, la Junta ha asumido el coste total del transporte metropolitano, lo que ha supuesto un ahorro de



Miembros del PP de Villamayor en el último tramo de carril bicil. EÑE

285.000 euros para el Ayuntamiento, que se ha trasladado a los vecinos en forma de reducción del IBI en un 13 %.

Por otro lado, entre los proyectos de futuro previstos está la construcción de la ronda de circunvalación, destinada a desviar el tráfico pesado fuera del casco urbano, mejorar la se-

guridad vial y reducir el deterioro de las calles del municipio.

En conjunto, “las inversiones realizadas entre 2022 y 2025 han reforzado los servicios, las infraestructuras, el empleo y la calidad de vida de los vecinos de Villamayor”, señalan los integrantes del Partido Popular en Villamayor. EÑE